



## **Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt**

München, den 08.04.2022

### **Grundstücke in Erbpacht**

#### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München (LHM) soll den Freistaat Bayern auffordern, Grundstücke grundsätzlich nicht mehr zu verkaufen, sondern nur noch in Erbpachtverfahren zu vergeben.

#### **Begründung**

Die LHM veräußert seit einigen Jahren ihre Grundstücke grundsätzlich nicht mehr. Dadurch behält sie die Kontrolle über die Bodenpreise, die ohne diese Maßnahme ins Uferlose steigen würden.

Diese „best practice“ soll auch vom Freistaat Bayern übernommen werden. Auf keinen Fall soll z.B. der Freistaat Bayern ein Filetstück in der Innenstadt (Seidl-/Marsstraße) an Apple verkaufen, sondern eben nur in Erbpacht vergeben.

#### **Antragsteller:**

Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss